Referenzprojekt Kindergarten Primisweiler Wangen im Allgäu, D



Der Kindergarten Primisweiler ist ein eingeschossiges Holzbau-Ensemble aus vier Satteldachhäusern und einem verbindenden Flachbau. Die Satteldachhäuser sind zweireihig versetzt und in den schwarz akzentuierten Flachbau teilweise eingeschoben, so dass sich im Inneren eine spannende Raumfolge mit verschiedenen Deckenhöhen und offenen Giebeln ergibt. Die Wandverkleidungen bestehen aus unbehandelter Weißtanne, abgehängte Holzleistendecken sorgen für sehr gute Raumakustik. Im Äußeren gehört zu jedem Satteldachhaus ein eigener Innenhof.



